

Vorlage der öffentlichen Sitzung des Gemeinderats



Stadtverwaltung
WALLDORF

Walldorf, 13.07.2021/Nm

Nummer 99/2021	Verfasser Herr Nemeč	Az. des Betreffs 366.64	Vorgänge
--------------------------	--------------------------------	-----------------------------------	-----------------

TOP-Nr.: 8

BETREFF

Kerwe 2021

HAUSHALTS AUSWIRKUNGEN

HINZUZIEHUNG EXTERNER

BESCHLUSSVORSCHLAG

Der Gemeinderat beschließt die Kerwe 2021 Corona bedingt nicht durchzuführen.

SACHVERHALT

Die Walldorfer Straßenkerwe findet traditionell am dritten Wochenende im Oktober statt. In diesem Jahr wäre das am Wochenende 16./17. Oktober 2021. Bereits im vergangenen Jahr wurden neben dem Spargelmarkt, auch zahlreiche Veranstaltungen des Festjahres sowie die Kerwe abgesagt. Nachdem in diesem Jahr der Spargelmarkt erneut der Pandemie zum Opfer fiel, hat die Verwaltung versucht, sich möglichst lange Zeit zu lassen, um eine Entscheidung über die Durchführung der Kerwe zu treffen. Diese sollte nun getroffen werden, da sonst weder die Vereine, noch die Stadt ausreichend Zeit für die Vorbereitung haben.



Vor diesem Hintergrund wurden die Vereine, die sich in der Vergangenheit an der Kerwe beteiligt haben, am 30.06.2021 zu einem Online-Meeting eingeladen. Vor allem Vereine, die große Zelte haben und Bewirtung mit Essen und Trinken anbieten, sollten ihre Meinung zu einer möglichen Kerwe unter Berücksichtigung der Corona-Vorgaben, wie unter anderem Einhaltung des Mindestabstands und Tragen der Maske, äußern.

23 Vereine haben am virtuellen Gespräch teilgenommen. Die einzelnen Äußerungen der Vereine wurden im beigefügten Aktenvermerk niedergeschrieben.

Die Verwaltung selbst hält die Kerwe in diesem Jahr und in gewohnter Form weder vertretbar, noch realisierbar. In Anbetracht der unvorhersehbaren Entwicklung der noch anhaltenden Corona-Pandemie, vor allem in Hinblick auf die zweite Jahreshälfte, ist eine große Veranstaltung wie die Walldorfer Kerwe, insbesondere in der Corona-konformen Durchführung, schwer vorstellbar.

Nach den Rückmeldungen der Vereine sowie deren Meinungen und Ansichten zu der gegenwärtigen Corona Situation, ist aus Sicht der Verwaltung und der Vereine die Durchführung der Kerwe in ihrer gewohnten und bewährten Form auch in diesem Jahr leider nicht realistisch.

Otto Steinmann
Erster Beigeordneter

Anlage